



学校だより

令和6年度2月号
文教大学附属小学校
<https://www.bunkyo.ac.jp/bkshogak/>

自分を信じて！

前進あるのみ！

～迎える如月！春は目の前！～

校長 島野 歩



2月、如月。もうすぐ立春とはいえ、一年で最も寒さの厳しい季節を迎えます。春といつてもまだ暦の上だけで、と思いきや、春を告げる気配があちらこちらにありました。校庭の梅のつぼみのふくらみ。ヒヤシンスのかわいい芽たち。そして過日は1年生が「もうすぐ2年生！1年生早くこないかな。」とお話してくれました。まさに春の足音！いろいろなところで春の準備が始まっています。素敵です。

2月1日から、いよいよ6年生の東京・神奈川の中学校受験がスタートします。

自分の目指す未来や夢に向かって、6年生、本当によく頑張ってきました。ここまで力の限り懸命に努力を重ねてきた6年生に心からの拍手を贈りたい！

キミたちは本当に頑張ってきた！
そして ひとりで頑張っているよう
実はね、誰かに支えられていて
ふと見渡せば温かいまなざしがある。
一人じゃないよ。
頑張っているキミたちをいっぱい見てきた。
あとは 自信をもって 前に進むだけ。
もうひとふんぱり。

あわてず、あせらず、あきらめず。

あああ
あせわ
あきらて
あきらめず
あきらめず

校長
印

6年生ばかりでなく、愛する330人の全校の子どもたちへ。

「自分を信じて」一日一日を大切に進みましょう。あわてず、あせらず、あきらめず、「自分の夢」を育てましょう。

我々は、子どもたちの「夢」を全力で応援します。ずっとこれからも！
春は目の前です。

全校 書き初め大会

～今年も力作がそろいました！～

1月9日(木)
1月10日(金)

「精神集中！心を書に映す！」

1月9日(木) 10日(金)、全校書き初め大会を実施いたしました。

「字は心を映す」とも言われているように、どの子の「書」にも懸命さが表れていて、圧倒されます。すばらしいです。

「書き初め展」にも、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき心から感謝申し上げます。



書に子どもたち一人一人の「心」が表れています！



「社会のために今できること」

わたしたちにできることを考える

文教大学付属小学校の子どもたちの温かさが

広がりますように！

代表委員会の子どもたちの呼びかけで、「赤い羽根募金」が実現しました。

高齢者の方の車いす購入に使われたり、病院や医療機器の購入にかかわったり…地域のためにさまざまに役立てられている「赤い羽根募金」。

自分の力を誰かのために…その思いをアクションを起こすことでも果たしていけること、子どもたちには実感してほしいと願っています。



●ポスターや呼びかけで、たくさんの方が募金したいと思ってくれたことが嬉しかったです。ありがとうございました。
(代表委員会より)



募金活動を呼びかけた子どもたち



企画した子どもたちの声・声・声

●みんなが募金してくれたことで、少しでも困っている方の生活がよくなつてより良い暮らしができるようになるとうれしいです。

●赤い羽根募金は、いろいろな方の生活をよりよくするものなので、みんながたくさん募金してくれたことが嬉しかったです。ありがとうございました。

●1円たりとも無駄にしないという気持ちで募金を始めました。だからこそ、集まったお金は1円たりとも無駄にしません。施設にいる方など少しでも幸せになれることが嬉しいです。

劇団四季による「美しい日本語の話し方講座」

母音を意識し話すことによって
たちまち「話し言葉」が美しく変身！
日本語って本当に美しい！

5年生



「話し言葉としての日本語を、明晰に美しく話すためには」……。1月21日(火)劇団四季の俳優の皆様がご来校ください、美しい日本語の話し方についてご指導いただきました。

劇団四季の65年を超える歴史の中から培われてきた方法論を通し、ご指導してくださった内容に子どもたちも感動！「なるほど！日本語ってこういうしくみになっていたのか！」と目からウロコでした。授業の後半では、「ユタと不思議な仲間たち」のテーマ曲「友達はいいもんだ」を使って、歌詞を正しく伝える方法もご伝授いただきました。なんてすてきな時間。

劇団四季の皆様、ありがとうございました！心から感謝申し上げます。



2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					6年家庭学習 (1~7日)	1 休業日
2節分	3立春 <small>持久走週間</small>	4 第2回入学説明会	5	6 教員研修会 B時程3校時下校	7	8
9	10	11 建国記念の日	12	13 5・6年スキーカラオケ教室	14	15 休業日
16	17	18 避難訓練	19	20 6年生を送る会(保護者) ハイブリットZoom配信	21 6年生を送る会(児童)	22 休業日
23 天皇誕生日	24 振替休日	25 Tokyo Global Gateway (5, 6年生)	26 池上本門寺写経奉納 6年	27	28 避難訓練	

2月の生活目標

重点目標 <文教っ子ハケ条 整理整頓、片づけがしっかりできること >

- ◎ 寒さに負けない生活をしよう
- ◎ 自分の力を高めよう

・外で元気よく遊ぶ。・手洗いうがいをする。
・マラソンタイムで力を出し切る。・自分のできないことにも挑戦する。

寒さに負けず、工夫して自分の力を高めよう！（文責：教頭田中 宏一）

2月の生活目標は、寒さに負けない生活と自分の力を高めることです。毎年2月はマラソン週間にあわせて、体力向上、寒さに負けない体づくりが目標です。

皆さんは、1月から体育の時間を使って、15分間走り続ける練習をしてきましたね。さあ、いよいよ本番です。15分という時間を考え、最後までしっかりとペースを守って走り切りましょう。

ところで、皆さんマラソンは好きですか？「好きです！」と答えられる人は、頑張ってください。「少し苦手・・・」と、思っている人もいると思います。私も、小学校の頃は、ただ走るマラソンは何が楽しいのかわかりませんでした。しかし、ある日大好きになって、今も大好きです。それは『スマールステップを決める』ということです。すぐにできる簡単な目標をもちましょう。例えば「最後まで歩かない」とか「最後まで足を止めない」です。誰にもできる目標を自分の目標にしました。すると、できます。どんな低い目標でも、誰にも言わないで、笑われることもありません。そして、ただ走っているだけなのに、私の場合は先生に褒められました。それがすごくうれしかったことを今も覚えています。文教小学校の先生は、最後まで歩かずに15分走り切った皆さんをきっとほめてくれることでしょう。ぜひその嬉しさを皆さんにも体感してほしいと思っています。

一人ひとりが何を目標とするかをしっかり決めて、元気で強い身体と一緒に作っていきましょう。



《車でのお子様の送迎につきまして》

3学期に教育懇談会でお願いいたしました、お車での送迎時のご注意につきまして、ご協力いただき、ありがとうございます。

ひきつづき、交通規則につきましては遵守のほど、

石川台駅から校門を半径としました円の中では、停車をしないご協力を今後もどうぞよろしくお願ひいたします。